

**PAROISSE
SAINT-JOSEPH de DIJON**



1-3, Rue du Havre 21000 Dijon

☎ 03.80.55.34.60

☎ 09 521 39 451 - paroisse.st.jo@free.fr

Dimanche 19 septembre 2021
24^{ème} dimanche ordinaire

**"Gaudium et spes":
"Joies et espoirs"**



« **CELUI QUI M'ACCUEILLE, CE N'EST PAS MOI QU'IL ACCUEILLE,
MAIS CELUI QUI M'A ENVOYÉ. »**

(Mc 9,37)

INTENTIONS DE PRIÈRE :

Dimanche 19 : François-Bernard SEGUIN et familles ROBERT-SEGUIN - Famille GRESSÉ
Agnès NOUVELOT et les défunts de la famille NOUVELOT - Philippe CORMARY

Samedi 18 et dimanche 19 : à l'occasion des journées du patrimoine, l'église
Saint-Joseph sera ouverte de 14 h à 18 h

Lundi 20 : 18 h 30 - équipe « repas solidaires »

Jeudi 23 : 19 h - église 17 Bd Jeanne d'Arc : rentrée du CCU (aumônerie des
étudiants) – Accueil – Messe – Soirée

SAMEDI 25 SEPTEMBRE

9 h 30 – 11 h 30

INSCRIPTIONS À LA CATÉCHÈSE ET MOUVEMENT :

Éveil à la Foi – catéchèse primaire – Aumônerie collège - MEJ

15 h 17 h

ASSEMBLÉE PAROISSIALE

Tous les membres de la communauté sont invités à y participer

Vendredi 1er octobre : 17 h 30 - groupe « encyclopédie Jésus »

18 h 30 - MEJ (Mouvement Eucharistique des Jeunes)

Dimanche 3 : 8 h – 17 h - **Braderie du Secours Catholique (9 ter Bd Voltaire)**

Mardi 5 : 14 h 00 - rencontre du Doyenné Dijon-Centre et Ouest

ANNONCE : l'Équipe d'Animation Pastorale (EAP) est arrivée en fin de mandat
et se retire. Un Conseil Pastoral va être créé. En attendant, un bureau
du conseil provisoire vient de se mettre en place.

MESSES :

SEMAINE : mardi, mercredi, jeudi, vendredi : 18h30

WEEK-END : samedi 18h - Dimanche 10h30

père Denis Érazmus : erazmus-denis21@orange.fr – 06.08.33.28.88



S'ACCUEILLIR LES UNS LES AUTRES COMME DONNS DE DIEU LES UNS POUR LES AUTRES

Dans les *Orientations Pastorales*, définies par l'ancienne EAP et les membres actifs de la paroisse, l'un des accents porte sur l'attitude d'« **Accueillir** ». Ceci nous invite à réfléchir sur notre manière d'accueillir l'autre, quel que soient son âge, sa condition professionnelle, sociale, familiale...

Accueillir, c'est avant tout *aller vers l'autre*, se déplacer de là où je me tiens, de mes certitudes, de mes opinions, de mes biens, pour rencontrer l'autre qui s'offre à ma présence, à mon attention, à mon regard, à mon cœur d'homme et de femme, de garçon et de fille, et plus encore, à mon cœur de chrétienne et de chrétien. Accueillir met en mouvement, me fait bouger, me sort de mes habitudes, de mon confort, de mes pensées et m'ouvrir à ce qui fait la vie de l'autre.

Accueillir, c'est *se rendre disponible* au mystère de l'autre, l'accepter pour ce qu'elle ou il est, dans son histoire, dans ses réussites comme dans ses échecs, dans ses joies comme dans ses peines, dans ses engagements comme dans ses espérances. Accueillir, c'est prendre du temps, ou plus encore, perdre du temps, ou mieux, c'est donner de son temps et l'offrir à l'autre pour qu'il l'habite de sa présence, de ses désirs, de ses demandes, de ses aspirations, de ses quêtes...

Accueillir, c'est *rencontrer l'autre* sans le juger, ni sur son apparence, ni sur son élocution, ni sur ses paroles, ni sur ce qui reflète sa personnalité et son âme. C'est faire preuve de compréhension, de patience, de vraie écoute, sans se laisser submerger par son propre ressenti qui peut, à certaines occasions, nous trahir ou nous empêcher d'accueillir l'autre tel qu'il est dans ce qu'il vit au quotidien.

Accueillir commence déjà par *accueillir le mystère de Dieu en soi*, Lui qui s'invite chez-nous pour entrer dans notre vie et y demeurer, avec amour, miséricorde et tendresse. C'est bien vouloir le laisser nous remplir de ce qu'Il est, de son Amour afin d'en être habité pour qu'il nous inspire dans notre relation avec Lui et avec notre prochain. Accueillir, tous ensemble, la présence mystérieuse de Dieu dans notre communauté, dans notre vie, pour former son Temple, le lieu de son rayonnement dans le monde d'aujourd'hui et pour les hommes et les femmes de notre temps.

Accueillir, c'est aussi *s'approcher de l'autre* et de son mystère pour l'ouvrir au sien propre et établir une relation de confiance, de service, d'accompagnement personnel et communautaire.

Vous l'aurez compris, nous sommes appelés à accueillir Dieu dans le visage et dans la vie de nos frères et sœurs humains, et plus encore chrétiens. Cet accueil se traduit par un « bonjour », un « sourire », une « main tendue », un « coup de fil » ou un « sms », voire un « e-mail »... Cet accueil de l'autre se nourrit de notre prière, comme nous y invite le pape François, pour que l'Esprit de Dieu nous ouvre à l'Autre qui demeure en nous et à l'autre qu'Il me donne à aimer « comme Jésus nous aime ». Au nom du Christ, vivons cet accueil dans la joie et avec charité.

père Denis Érazmus